

¡TODO EL MUNDO DEBE FIRMAR! Acaba con el maltrato animal en el zoo Natural Bridge

por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Vie Mar 06, 2015 2:49 am](#)

Satanás y los Poderes del Infierno se preocupan por la naturaleza, la Tierra y los animales. El sufrimiento animal innecesario y sin sentido está ocurriendo diariamente y podemos poner fin a esto, o al menos disminuir el daño que estos pobres animales están sufriendo. Insto a todo el mundo a que firme esta petición, porque es horrible. Estos animales no tienen forma alguna de librarse de su sufrimiento si no les ayudamos. Firmar peticiones ayuda. Ningún animal debe sufrir innecesariamente bajo individuos estúpidos y sádicos.

[Firma aquí](#)

la petición:

"Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA)

Grabaciones encubiertas y una investigación del USDA han revelado terribles abusos en un zoo de carretera de Virginia. El zoo Natural Bridge infringió docenas de normas federales que protegen a los animales cautivos y fomentó una cultura de negligencia y violencia que va más allá de unos pocos incidentes aislados. La falta de atención veterinaria, la suciedad de las condiciones de vida y el acoso intencionado a los animales por parte del personal del zoo fueron sólo algunos de los problemas que se descubrieron. Pedimos al USDA que cierre el zoo Natural Bridge y traslade a los animales a santuarios.

Las atrocidades salieron a la luz gracias a una investigación encubierta realizada por la Humane Society seguida de la inspección del USDA en enero. Lo que descubrieron es terrible y desgarrador. Las cobayas fueron "eutanasiadas" golpeándolas contra el hormigón. Un mono capuchino murió cuando se colocó veneno para ratas demasiado cerca de su recinto. La negligencia provocó la muerte de una jirafa preñada y una cría

de camello. Éstas son sólo algunas de las muertes crueles e innecesarias documentadas en el zoo Natural Bridge.

La vida no es mucho mejor para los animales que consiguen sobrevivir. El USDA encontró 35 criaturas que necesitaban atención médica. Las fotos mostraban a un macaco que pasó semanas sin recibir tratamiento por una herida que le llegaba hasta el hueso. Una cría de mono y su madre fueron pinchadas con una vara y, una vez capturadas, golpeadas contra el suelo. Los hábitats de los animales se consideraron sucios e inhabitables. Un elefante, una de las especies más sociables de la tierra, no había visto a otro de su especie en casi una década. Las pruebas continúan, dejando claro que no se puede confiar al zoo Natural Bridge el cuidado de los animales.

¿Cómo responden los responsables del zoo? El propietario del zoo desestimó las impactantes fotos y vídeos capturados por The Humane Society, diciendo a un periódico local: "Siempre se puede hacer una mala foto".

Por suerte, las imágenes y el reportaje lo dicen todo. El zoo Natural Bridge es una pesadilla para las criaturas atrapadas en él, y ya es hora de que las autoridades lo cierren definitivamente. Por favor, únete a mi petición para que el USDA cierre el zoo Natural Bridge y reubique a los animales en santuarios. Firma y comparte la petición hoy mismo. Gracias".